

<http://www.ladepeche.fr/article/2017/07/25/2617515-le-bsc-poursuit-sa-preparation-et-cherche-son-equipe-type.html>

Publié le 25/07/2017

Le BSC poursuit sa préparation et cherche son équipe type



Le groupe de joueurs, équipe 1 en préparation./ Photo DDM J.B

La préparation de la saison 2017/2018 continue au sein de l'équipe senior du Balma sporting club (BSC) qui évoluera en National 3 (réforme oblige). Après la première rencontre amicale face aux sétois évoluant en National 2 de vendredi soir qui s'est soldée par une courte défaite (2-1) sur les bords de l'Hers, les Balmanais se mesureront cette fois aux voisins de Colomiers (National 2) demain soir à partir de 19 heures, toujours sur les bords de l'Hers (entrée gratuite, elle le sera pour tous les matchs de préparation).

Une nouvelle occasion pour Fabrice Dubois, coach de cette équipe qui entame sa 4e année et son adjoint, Paul Raymond, de tester l'ensemble des joueurs mis à leur disposition (plus d'une vingtaine), anciens et nouveaux. «Le résultat, importe peu, l'essentiel est de trouver la bonne carburation et l'équipe type d'ici le 19 août, date de reprise du championnat», explique Fabrice Dubois. Cette date verra l'opposition entre le BSC et Blagnac sur les bords de la Garonne. Un derby très indécis comme hors d'œuvre qui promet... et sera suivi de la réception des Montpelliérains (équipe réserve pro) le 26 août, une semaine plus tard, puis d'un nouveau derby face au Toulouse Rodéo...

La Dépêche du Midi